



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 077/2023

RECONOCE RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL TRABAJO DEL GOBERNADOR PARA EMPODERAR A LAS MUJERES

- *Coinciden mandatarios estatal y municipal en el trabajo coordinado para beneficiar a las familias toluqueñas*

Toluca, Estado de México, 31 de enero de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, agradeció y reconoció el trabajo que ha hecho el gobernador, Alfredo Del Mazo Maza, para empoderar a las mujeres no sólo en la capital sino en todo el Estado de México, además de otras acciones coordinadas, como la rehabilitación de plazas públicas y áreas verdes en beneficio de la población toluqueña y mexiquense.

Al dar el mensaje de bienvenida durante la entrega de Tarjetas del Programa "Familias Fuertes Salario Rosa" en Cacalomacán, Martínez Carbajal también destacó la coordinación permanente con el gobierno estatal para brindar seguridad a la población, mantenimiento a las vialidades primarias, así como un sinnúmero de programas y obras.

Ante mujeres de los municipios de Metepec, San Mateo Atenco y Toluca, el primer edil reiteró que las mujeres desempeñan un papel imprescindible en el proceso de reconstrucción del tejido social en su rol de cuidadoras, líderes, representantes de redes sociales y comunitarias.

El mandatario estatal coincidió con el alcalde al mencionar que juntos trabajan por el bienestar de las familias de Toluca y destacó la gran labor que realiza Raymundo Martínez Carbajal al frente de la administración municipal.